



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

défense

Question écrite n° 68800

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur, de l'outre-mer et des collectivités territoriales sur les actes révélés d'islamophobie commis à travers le pays. En effet, des personnes sont parfois victimes d'ostracisme ou de réaction de défiance, voire même de rejet d'une petite partie de la population de notre pays. Cette atmosphère est donc de plus en plus mal ressentie par les musulmans de France alors même que ceux-ci se sont intégrés et s'organisent au sein du CFCM. Dès lors, il conviendrait de mieux cerner ce problème, par une étude approfondie de ce phénomène afin que les pouvoirs publics puissent éventuellement prendre des initiatives en ce domaine qui est particulièrement sensible aux yeux des musulmans de France, notamment ceux du CFCM et de son président. Il lui demande donc de lui indiquer sa position sur cette question.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 68800

Rubrique : Droits de l'homme et libertés publiques

Ministère interrogé : Intérieur, outre-mer et collectivités territoriales

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 janvier 2010, page 485

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)